



Noticias locales

Esta mañana se han reunido, bajo la presidencia del señor Cuiñat, y asistiendo gran número de concejales, los harneros y horneros, con objeto de ocuparse de la subida del precio del pan.

En ejecución de acuerdo que, a propuesta del concejal don José Blasco, adoptó el día 23 del actual la comisión de Mercados, ha ordenado la Alcaldía que todos los domingos, a las doce, se retiren los puestos de los Mercados de la ciudad que expendan garbanzos, pastas para sopas, conservas, salchichera y demás artículos propios del comercio de ultramarinos, ya que estos establecimientos se cierran a la indicada hora.

grupos esculturicos de la nueva fachada de la Casa Consistorial. El señor Beltrán dió amplias explicaciones del éxito obtenido en la Asamblea de ayuntamientos.

Noticias religiosas
Mañana comenzará en la capilla de San Vicente Ferrer del exconvento de Santo Domingo un solemne novenario dedicado a la Santísima Virgen en el Misterio de su Concepción sin mancha.

Garage internacional
Se ha recibido el primer chásis automóvil, tipo 15/20 HP, de la renombrada marca MARTINI (de fabricación suiza).

SUCESOS Sección religiosa
AGRESION
El vecino de Utiel, Alejandro Díaz Tello, de 39 años, molestado por haberle reprimido el cabo de la Guardia municipal, le ha inferido dos heridas de arma blanca en la mano izquierda.

Ha regresado de Madrid, a donde marchó exclusivamente, según dijimos, para gestionar de la Junta de Transportes, de la que forma parte, el envío de vagones para el transporte de la naranja, el ingeniero jefe de la segunda División de ferrocarriles, don José de Buenaga.

Existen muchas personas que al parecer gozan de excelente salud, y sin embargo, no es raro oírles decir que padecen grandes jaquecas o neuralgias y frecuentes mareos, cosa fácil de evitar tomando antes de cada comida de 15 a 20 gotas de HIPODERMOL.

Se acordó discutir el asunto del alumbrado el lunes próximo, y el señor Mira propuso que el ingeniero municipal y el presidente de la comisión de Bomberos vayan a Barcelona a estudiar el moderno material del parque, pues como van a ser suprimidos los retenes permanentes, el dinero que se gasta en ellos se destinará a bombas automótiles.

De carácter íntimo y popular fué la paella a la valenciana, con 20 platos y pescado, la celebrada hoy en el Circolo Liberal Monárquico, en la que se patentizó ostensiblemente la cordialidad de relaciones de los partidos monárquicos locales, liberal y conservador, y tentados estábamos de estampar los nombres de los comensales, puesto que ya los teníamos alistados para traslado de las cuartillas, cuando, pensando en el abuso que cometemos de la bondad de un Director amable y complaciente, nos abstuvimos; pero seámos permitidos al menos consignar que entre los 60 invitados figuraban don Miguel Ángel Ribera, don Juan Llopis, alcalde; don José Vallet Ferrer, presidente del Sindicato de Política Rural; don Joaquin Ferrer Villarroja, vicecónsul inglés, y don Eduardo Bofill Llobis.

Por la inspección de Policía del distrito del Mercado se han instruido diligencias contra José Cuello Gómez, de 25 años, de edad, natural de Sevilla, sin domicilio, por haber robado una arretranca de la caballería propiedad de don Manuel Gtimos March, vecino de esta capital. El José Cuello y la prenda sustraída fueron puestos a disposición del juzgado de guardia.

Gran saldo de tocas
Comercio del Vapor
Calle del Trench, núm. 17.
Inmenso surtido en PELETERIA.



